



## **Advierte García Harfuch ante diputados que no se puede dialogar con organizaciones criminales**

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En su primera intervención en la plenaria de Morena en la **Cámara de Diputados**, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, advirtió que cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo, pues siempre sale mal. Durante su participación pidió, además, a los legisladores su apoyo para dejar claro a la ciudadanía que tiene autoridades con las que puede contar y señaló que es necesario que los ciudadanos tengan claro que quienes hacen daño a la sociedad, son las organizaciones criminales, que son las que generan violencia y corrompen a las autoridades.

<https://drive.google.com/file/d/1UdUzfgLxn-LFyyvLITiWba076ZB-OZNB/view>